VORWORT

LIEBE STUDIERENDE,

im Namen der HTU Graz – eurer gewählten Studierendenvertretung – wollen wir euch im neuen Semester und an der TU Graz willkommen heißen!

Für viele von euch wird die Universität in den nächsten Jahren ein Ort sein, an dem ihr viel Zeit verbringen werdet - sei es bei Lehrveranstaltungen, in Lerngruppen oder auch nur bei dem einen oder anderen Unifest. Umso wichtiger ist es deshalb, dass ihr euch an der TU Graz auch entsprechend wohl fühlen könnt. Als eure gewählten Vertreter*innen können wir hoffentlich dazu beitragen, die Universität zu einem angenehmen Ort für uns Studierende zu machen. An der HTU Graz gibt es 11 Referate, die euch jeweils zu studienrelevanten Anliegen unterstützen und mit Rat und Tat zur Seite stehen. Bei Problemen oder Fragen zu Lehrveranstaltungen, Prüfungen oder Studienrecht steht euch unser Referat für Bildungspolitik (bipol@htugraz.at) gerne zur Seite. Solltet ihr Schwierigkeiten bei der Finanzierung eures Studiums oder Fragen zu Beihilfen haben, hilft euch das Sozialreferat (soziales@htugraz.at). Das Frauenreferat (frauen@htugraz.at) ist eingerichtet, um Studentinnen an der TU Graz zu fördern und sie bei ihren spezifischen Anliegen und Problemen unterstützen zu können. Außerdem gibt es die Studienvertretungen, die euch zu Anliegen direkt euer Studium betreffend beraten und aus Studierenden eurer Studienrichtung bestehen.

Solltet ihr nicht wissen, wer für eure Anliegen zuständig ist oder allgemeine Fragen haben, könnt ihr uns auch gerne an **vorsitz@htugraz.at** oder über unsere Social-Media-Kanäle direkt kontaktieren. Wir wünschen euch einen gelungenen Start an der TU Graz und hoffen, euch auf dem einen oder anderen Studierendenfest in den kommenden Semestern persönlich über den Weg zu laufen!

Viel Glück und Erfolg wünschen euch,

MARTIN, ELLA UND LUKAS



Martin Heide



Ella Hofreiter



Lukas Knes